



RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **YOHANES YANA MARTIN** Kelas : **6A**
 Nomor Induk / NISN : 141501046/0084602782 Semester : **1 (Satu)**
 Nama Sekolah : SD YOS SUDARSO CIGUGUR Tahun Pelajaran : 2019-2020
 Alamat Sekolah : Jl. RS Sekel Kamulyan No. 1515 Cigugur - Kuninggaru

A. Sikap

No	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Yana, baik dalam sikap ketelitian beribadah, berperilaku syukur, berdo'a sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam beribadah,
2. Sikap Sosial	Yana, baik dalam sikap jujur disiplin, sopan santun, peduli, percaya diri, dan perlu dibimbing dalam tanggung jawab,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM SATUAN PENDIDIKAN 60

No	Materi Pelajaran	KKM	Pengetahuan		Keterampilan	
			Nilai	Prekisi	Nilai	Prekisi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	72	C	78	B
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	82	B	80	B
3	Bahasa Indonesia	75	76	B	79	B

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	PRAMUKA	B	Baik dalam mengikuti pramuka penggalang
2	ENGLISH CLUB	B	Siswa mampu melakukan dialog sederhana dalam bahasa Inggris tentang past activity

D. Saran-saran

Yana, dalam mengikuti pembelajaran harap perlu ditingkatkan lagi dalam konsentrasi, fokus dan lebih giat lagi dalam mengikuti pembelajaran

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	145 cm	cm
2	Berat Badan	29 kg	kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Serumam
2	Penglihatan	Sehat
3	Gigi	Caries

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	: 9 hari
2	Izin	: - hari
3	Tanpa Keterangan	: - hari

Mengetahui
Orang Tua / Wali

E. SICH JUNGKISH

Cigugur, 20 Desember 2019
Wali Kelas 6A
Yohanes Juwarno, S.Pd



4	Matematika	60	61	C	Yana, cukup dalam membuat bilangan bulat negatif (termasuk mengurutan garis bilangan). Perlu dibimbing dalam mengkonstruksi dan melakukan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif.	69	C	Yana, cukup dalam C. Cukup dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah, pecahan dan atau desimal dalam berbagai bentuk sesuai dalam operasi.	
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	67	C	Yana, cukup dalam mengidentifikasi dan menjelaskan dalam kehidupan sehari-hari. Cukup dalam mengidentifikasi cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungannya.	71	C	Yana, cukup dalam menyajikan laporan tentang masalah permasalahan kesehatan, upaya pemertahanan kesehatan, dan upaya memelihara kesehatan yang berkaitan dengan kesehatan. Cukup dalam menyajikan laporan tentang masalah permasalahan kesehatan, upaya pemertahanan kesehatan, dan upaya memelihara kesehatan.	
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	65	C	Yana, cukup dalam mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik, di wilayah ASEAN. Cukup dalam menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerangka di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, lingkungan dan pendidikan.	71	C	Yana, cukup dalam menyajikan laporan tentang masalah permasalahan kesehatan, upaya pemertahanan kesehatan, dan upaya memelihara kesehatan.	
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75					81	B	Yana, sangat baik dalam membuat karya seni. Baik dalam membuat karya seni. Baik dalam membuat karya seni.
8	Pendidikan Jasimani Olahraga dan Kesehatan	75					78	B	Yana, baik dalam mengidentifikasi bentuk dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni bela diri. Baik dalam mengidentifikasi variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor non lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik, dalam permainan bola kecil sederhana dan permainan bola besar.
9	Muatan Lokal								
a.	Bahasa Sunda	70	78	B	Yana, baik dalam memahami teks deskripsi tentang kehidupan. Baik dalam menggambar teks di dalam tentang kehidupan masyarakat.	78	B	Yana, baik dalam menyajikan isi teks argumentasi tentang perubahan dalam perbedaan baik secara isi maupun bentuk. Cukup dalam mengidentifikasi isi cerita pendek tentang penyusunan masalah hidup.	
b.	Bahasa Inggris	62	64	C	Yana, cukup dalam mengidentifikasi cara memberikan petunjuk tempat umum menggunakan preposisi, cukup dalam II.	70	C	Yana, cukup dalam Menyajikan nama nama tokoh dan situasi dan lingkungan atau situasinya cukup dalam mengkonstruksi cara memberikan petunjuk tempat umum menggunakan preposisi.	
c.	TIK/Komputer	70					86	B	Yana, sangat baik dalam Membuat aplikasi mengkriti dokumen digital dalam bentuk laporan yang menggunakan teks, angka dan gambar, sampai memuatnya. Baik dalam Membuat dan presentasi software yang lebih kompleks namun masih bisa jadi.